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CITTA’ DI TORINO  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

04 SETTEMBRE 2019 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 

convocazione per la seduta del 4 Settembre 2019 alle ore 19.30  presenti, nell’aula 

Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al Presidente 

Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 
AIME Luca – BORELLO Rosario - D’AGOSTINO Lorenzo –  D’ALESSIO Luca - 

DELPERO Stefano - FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GIARETTO Massimo – 

GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero 

- MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – OMAR SHEIKH ESAHAQ Suad – 

PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola -  PASQUALI 

Raffaella - PERA Dario -  PETRACIN Noemi.  

 

In totale con il  Presidente  n.  22 Consiglieri. 

 

Risultano  assenti  i Consiglieri:  Berno,  Demasi, Germano. 

 

Con l’assistenza del Segretario Dr. Francesco Ardito 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA   PUBBLICA 

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 
C.8  - Interpellanza alla Sindaca e alla Giunta Comunale ai sensi dell’art. 45 del Regolamento 

del Decentramento relativa a: Quale futuro  per la Scuola Principe Vittorio Emanuele – 

cosiddetta “scuoletta”? 
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CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 

 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO 

 

 

OGGETTO:  Quale futuro  per la Scuola Principe Vittorio Emanuele – cosiddetta                                                       

“scuoletta”? 

 

 

CONSIDERATO 

 

Che dopo che la Giunta Comunale aveva inserito l’immobile attualmente occupato dalla 

Scuola Principe Vittorio Emanuele – cosiddetta ”scuoletta” - nella lista delle cartolarizzazioni  

(nella lista tra gli immobili da vendere) sia il Consiglio Comunale che i Consigli delle due 

Circoscrizioni coinvolte (la Circoscrizione 2 su cui insiste la “scuoletta”, la Circoscrizione 8 perché 

molti degli allievi della stessa residenti in Borgo Filadelfia) hanno espresso tutta la loro contrarietà 

e il loro dissenso all’ipotesi. 

 

Che, in particolare, il Consiglio della Circoscrizione 8 in due Ordini del giorno, il primo 

approvato il 3 luglio 2019 e il secondo, in seduta congiunta con il Consiglio della Circoscrizione 2, 

il 17 luglio 2019, all’unanimità si è espresso contro tale messa all’asta. 

 

Che durante la discussione di tali Ordini del Giorno è emersa da più parti la richiesta di 

essere a conoscenza se l’amministrazione comunale abbia avviato delle interlocuzioni con possibili 

acquirenti, visto che si rincorrono voci di una futura RSA da realizzare in quell’immobile. 

 

Che pareva che la situazione si fosse normalizzata, avendo la Giunta stralciato dalla delibera 

delle messa in vendita degli immobili comunali la Scuola Vittorio Emanuele di Corso Unione 

Sovietica; cosa confermata da una lettera congiunta dell’Assessore Rolando e dell’Assessora Di 

Martino ai Presidenti delle Circoscrioni 2 e 8 e ai Consiglieri di Circoscrizione 2 e 8 che si riporta 

per intero e che è stata letta a tutti i cittadini nei consigli aperti e congiunti del 17 luglio scorso: “In 

riferimento al Vostro invito a partecipare al Consiglio in oggetto, sul tema: “Quale destino per la 

Scuola Principe Vittorio Emanuele?”, si comunica che gli scriventi Assessori non saranno presenti 

in quanto il problema è superato. L’edificio che ospita la scuola Principe Vittorio Emanale di corso 

Unione Sovietica è infatti stato stralciato dall’elenco degli immobili su cui la Città sta valutando di 

intervenire e pertanto non sono al momento previste azioni per modificare lo Stato di fatto né sono 

previste variazioni di destinazione d’uso. Ci sentiamo quindi di tranquillizzare le Circoscrizioni e le 

famiglie perché non si prevede nessun cambiamento nel funzionamento della scuola essendo 

peraltro attiva la convenzione sull’utilizzo dei locali. Cogliamo l’occasione per porgere cordiali 

saluti. L’Assessore Sergio Rolando e L’Assessora all’Istruzione Antonietta Di Martino”. 

 



Che, pur tuttavia, nonostante le rassicurazioni, nel piano delle dismissioni immobiliari che 

accompagnava la delibera di bilancio di previsione finanziario 2019-2021 è nuovamente apparso, 

per il 2019, l’istituto di corso Unione Sovietica 170. 

 

 

TUTTO  CIO’ CONSIDERATO 

 

INTERPELLA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO 

 

La Sindaca e gli Assessori Competenti per sapere: 

 

- se l’immobile attualmente occupato dalla Scuola Principe Vittorio Emanuele – cosiddetta 

”scuoletta” sia definitivamente espulso dalla lista delle dismissioni immobiliari previste dal 

Comune di Torino; 

 

- se vi siano state o se siano in corso trattative o interlocuzioni da parte dell’amministrazione 

comunale, in ogni ordine e grado, con soggetti privati o pubblici per la vendita 

dell’immobile e, se sì, quale destinazione prevedrebbe per l’immobile l’ipotetico acquirente. 

 

 

L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per 

alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 

 

 

Presenti   22    

Votanti   22 

Voti favorevoli  22 

 


